

青中だより

5月



平成26年5月1日発行
港区立青山中学校

〒107-0061

港区北青山一丁目1番9号

電話 03-3404-7522

1年生を迎えて、気持も新たに

校長 福井 正仁

平成26年度が始まり、1年生を迎えて1か月になりました。年度の初めに、各学級の目標を決め、1年間互いに協力し、助け合い、高め合うことを確認しました。また、全員が1年間の決意などを作文にまとめました。一人一人の作文を読んでいると、新しい生活への期待や熱い思い、強い決意が伝わってきます。上級生の文章には、自分たちの入学のころを振り返り、慣れない1年生への思いやりの気持ちが表れています。

「自分が1年生だったとき、先輩や先生に挨拶をしてもらってほっとした思い出があります。私はそのとき、挨拶はそれほどの力があると知りました。・・・今は、自分も先輩なので、積極的に声をかけて、1年生の緊張を少しでもほぐしてあげたいです。」これは、2年生の作文です。

そして、1年生は、「入学式で校舎に入ったとたんに、今までの『不安』が『希望』へと変化しました。全ての迎えてくれた人が挨拶をしてくれたのです。少しずつ心が温かくなっていきました。・・・私は、『この人たちのように挨拶がしっかりできる中学生になりたい。』と思いました。」と記しています。中学生になる不安と期待が入り混じった気持ちが表れています。

そのような中、4月19日（土）、生徒会役員が中心となって企画・運営する「生徒会デー」が行われ、1～3年生の縦割りグループで、レクレーションを楽しみました。校庭では、大縄跳び、サッカーの的当て、体育館では、ペットボトル・ボーリング、バスケットボールのフリースローなどが熱い声援の下で行われ、縦割りの1組が総合優勝を勝ち取りました。

部活動の仮入部も行われ、週末の公式試合を見学し、活動への意欲を新たにした生徒もいます。本校は、運動部7、文化部7の合計14の部があり、顧問教員、外部指導員の指導の下、生徒が主体的な活動を続け、成果を上げています。

中学校では、生徒会活動や部活動など、生徒が主体的に行う自治活動の場面が増えてきます。自ら考え、判断し、行動することがこれまで以上に期待されるわけです。中学校の役割は、「子ども」をバランスの取れた「大人」にしていくことにあると考えます。家庭、地域、学校が、共通の目的のために協働していきたいと思います。

5月に入ると、31日（土）開催の運動会に向けての準備、練習が本格化します。本校の運動会は、生徒一人10種目程に出場し、紅白に分かれての応援、運営のための係り活動と、全員が主役になる運動会です。また、保護者、地域の皆様に参加いただく競技が多いのも特徴です。是非ご協力いただきたく、多くの皆様のご来校をお待ち申し上げます。

同時に、3年生は、6月11日からの修学旅行（京都、奈良）、1年生は、7月3日からの移動教室（八ヶ岳、車山）に向けての準備も始まります。夏休みには、2年生の夏季学園（新潟・十日町）が続きます。

このように、新年度の順調なスタートを切った青山中学校です。温かい人間関係を基盤とし、互いに切磋琢磨し、一人一人の自己実現が図れるよう、学校を挙げて指導を進める決意を新たにいたしました。保護者、地域の皆様の引き続きのご支援をどうぞよろしくお願い申し上げます。

「青中だより」バックナンバーは本校のホームページ(<http://www1.r4.rosenet.jp/aoyama-j/>)でもご覧いただけます。

入学式

4月8日(火)、68回目の入学式を挙行し、真新しい標準服を着た49名の1年生が入学しました。式の中で、HKさん(3年)が「歓迎のことば」を、WTさん(1年)が「誓いのことば」をそれぞれ発表しました。二人の堂々とした姿に、青山中学校がこれからますます発展していくことを強く感じました。



対面式



4月9日(水)2時間目、生徒会主催の対面式が行われました。〇〇さん(2年)が「歓迎のことば」を伝えると、それに応えて、KZさん(1年)が「決意のことば」を述べました。その後、2・3年生一人一人が書いたメッセージを貼った「メッセージ・ボード」が1年生に贈呈されました。メッセージ・ボードは1年生の廊下に掲示されています。

春の全国交通安全運動ボランティア

4月14日(月)、15日(火)に、「やさしさが走スローガン」の下、生徒会中央委員会の生徒が、警視庁赤と一緒に、青山一丁目の交差点で交通安全の呼びかけを行地域・社会が協力して、特に子どもと高齢者の交通事故う。



るこの街 この道路」の坂警察署・交通課の方といました。学校、家庭、防止に努めていきましょ

生徒会デー

4月19日(土)、生徒会デーが実施されました。生徒会デーは、生徒会が企画したスポーツなどのイベントを全校生徒が実施する行事です。今年は例年と異なり、1年から3年までの縦割り班が8種類の競技にチャレンジし勝敗を競いました。企画から運営まで生徒会が行い、自主・自立の校訓が受け継がれたとても素晴らしい1日になりました。

離任式

4月25日(金)6時間目、離任式が行われました。離任したSK先生、用務主事のASさん、警備主事のUEさんが来てくださいました。離任された3人の方から、現任校の様子や青山中学校の思い出等のお話をいただいた後、代表生徒がメッセージと花束を贈りました。SK先生には、FRさん(3年)とHDさん(3年)。ASさんには、SKさん(2年)とNKさん(3年)。UEさんには、IMさん(3年)とWTさん(3年)が贈ってくれました。また、仕事の都合等で欠席された先生や主事の方にも、HKさん(3年)、FKさん(3年)、〇〇さん(2年)、IKさん(3年)がメッセージを読みました。青山中学校の発展のためにご尽力くださった先生や主事の皆様、ほんとうにありがとうございました。



5月の主な予定

2日(金) 身体・体力測定	17日(土) 土曜特別講座
3日(土) 憲法記念日	19日(月) 生徒朝礼、海外派遣結団式
4日(日) みどりの日	20日(火) 生徒総会、安全指導
5日(月) こどもの日	22日(木) 中間考査(社会、数学、国語)
6日(火) 振替休日	23日(金) 中間考査(英語、理科)
7日(水) 区教育研究会総会(午前授業)	24日(土) 土曜特別講座
8日(木) 区体罰防止研修(45分5時間授業)	26日(月) 朝礼、避難訓練、教育実習始
9日(金) PTA総会、PTA歓送迎会	28日(水) 運動会予行
10日(土) 土曜特別講座(第1回)	31日(土) 運動会(9:00開会)
12日(月) 朝礼	6月1日(日) 運動会予備日
14日(水) 区教育研究会(45分授業)	6月2日(月) 振替休業日
15日(木) 新島村立式根島中学校交流会	

※個人情報保護のため、学校で配布したものと一部異なります。ご了承ください。